

Betroffen sind der Baby-Kreis und der Elterninformationsabend

Agaplesion Evangelisches Krankenhaus Holzminden verschiebt wegen Coronavirus vorsorglich Veranstaltungstermine

Donnerstag 19. März 2020 - Holzminden (wbn). Die Corona-Virussituation im Weserbergland zwingt auch die Krankenhäuser der Region ihr Veranstaltungsangebot einzuschränken oder zu verlegen.

Aufgrund der Empfehlung des Gesundheitsministeriums vor dem Hintergrund der Ausweitung der Corona-Epidemie, wird der für den 1. April sowie 15. April 2020 geplante Baby-Kreis vom Agaplesion Evangelisches Krankenhaus Holzminden nicht stattfinden.

Fortsetzung von Seite 1

Informationen zu weiteren routinemäßig stattfindenden Terminen des Baby-Kreises werden frühzeitig bekannt gegeben. Auch der Elterninformationsabend, der für den 2. April vorgesehen war, findet nicht statt.